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      As chamadas fake news, notícias falsas que aparentam ser
verdadeiras, são consideradas como um meio de manipular aqueles
que não buscam a fundo a verdadeira informação. A propagação
dessas notícias fabricadas tem tido um crescimento significativo nos
últimos anos, e seus efeitos sociais acabam gerando repercussão em
volta de qualquer assunto, principalmente na política.
      “Este terreno de incerteza, em que a desinformação trabalha e
nos atrapalha, provoca uma desordem informacional, porque, ao
contrário da ausência da informação, a desinformação é informação
propositalmente falsa, que traz consigo o intuito da manipulação”,
destaca a juíza da Comarca de Matias Barbosa, Dra. Mônica Barbosa,
durante palestra realizada em parceria entre a Câmara de Matias
Barbosa, através da Escola do Legislativo, e o Tribunal Regional
Eleitoral, e que abordou o uso indevido da mídia no processo eleitoral
e a segurança das urnas, reunindo autoridades da região.
     “A gente só decide quando tem uma opinião, e para ter opinião,
você precisa se informar. Qualquer decisão tomada sem a prévia
preocupação com a informação, é uma decisão, no mínimo,
temerária”, pondera a juíza ao destacar a contradição da decisão
humana, que, em sua maior parte, é baseada na emoção, e não na
análise racional.
     “A nossa tendência não é a de filtrar de acordo com o certo e o
errado. Filtramos a nossa opinião, não pelo que a razão nos informa,
concluímos de acordo com a vontade que nós temos de acreditar
naquela situação”, afirma.
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      Na opinião da juíza, o combate à desinformação só é possível
através da conscientização, sendo “o único jeito para evitarmos de
nos transformarmos em massas de manobra de pessoas
manipuladoras”, avalia.
      Para ela, “não adianta derrubarmos e propagarmos
informações, precisamos incutir a necessidade, o
comprometimento, a responsabilidade individual, com a
conscientização das pessoas”. “O caminho é duvidar. Procurar
informações que sejam isentas e verdadeiras”, pondera. “Nenhum
cientista, nenhum pesquisador conclui absolutamente nada sem
antes duvidar”, ressaltou.
      O maior prejuízo à democracia, segundo a juíza, acontece
quando toda essa veiculação de informações fragiliza a segurança
do processo eleitoral, colocando em xeque, por exemplo, a validade
do voto e das urnas eletrônicas. “Nesses 25 anos, não houve
nenhum indício de fraude que fosse documentado contra este
equipamento. Nenhuma ação judicial surgiu contestando o processo
eleitoral”, relembra.
     Em busca de um processo eleitoral seguro e confiável, o Tribunal
Superior Eleitoral implantou, em 1996, o sistema de votação através
das urnas eletrônicas. Ao explicar como funcionam esses
equipamentos, a juíza reforçou que existem diversos mecanismos
de auditoria para verificação da segurança e dos resultados, que
impossibilitam qualquer tentativa de adulteração e fraude do
sistema.
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    O presidente da Câmara, Anselmo Leopoldino, a
secretária da Mesa Diretora, Soninha Vieira, e os
vereadores Weley Rodrigues (Eré) e João Felipe da
Silva (Chopinho), estiveram em reunião
administrativa com o prefeito Beto Lopes, e a
diretora do Departamento Municipal de Saúde,
Luiza Marques.
     A pauta abordou a construção do novo Posto
de Saúde da Família (PSF), no bairro Maria Célia, e
o desabastecimento de medicamentos na Farmácia
Municipal, uma crise que acontece também em
várias regiões do Brasil, causada pela falta de
matéria-prima e insumos necessários para a
produção.
     A viabilização de equipe multidisciplinar para
atendimento à crianças PcD, além da compra de
um veículo adaptado para atendimento de pessoas
com deficiência, a correção salarial para os
agentes comunitários de saúde (ACS) e agentes de
controle de endemias (ACE), e a revisão da folga
de médicos nos PSFs, que vem ocorrendo todas as
sextas-feiras, prejudicando o atendimento à
população nos demais dias, foram outros pontos
discutidos na reunião.

FALTA DE MEDICAMENTOS E
ATENDIMENTOS NOS PSFS SÃO
DISCUTIDOS EM REUNIÃO

CÂMARA REALIZA A SEMANA 
DO MEIO AMBIENTE

    Sustentabilidade, mudanças climáticas, aquecimento global e poluição estão entre
as preocupações mundiais, sobretudo entre a população mais jovem, que,
possivelmente, é quem sentirá mais impacto dos problemas ambientais.
     Com o tema “Uma Só Terra”, a Câmara Municipal realizou, entre 6 e 11 de junho, a
primeira edição da Semana do Meio Ambiente. O tema escolhido pela Organização das
Nações Unidas (ONU) para 2022 alerta para a necessidade de cada pessoa assumir
sua responsabilidade para preservar os recursos naturais e, com foco na
sustentabilidade, chamar a atenção para os problemas ambientais.
     Para inserir os jovens nessa discussão, a programação foi voltada para estudantes
dos ensinos fundamental e médio, mas também aberta ao público, contando com
atividades e palestras sobre educação ambiental, jogos, exposição de produtos da
terra, trilha ecológica e plantio de mudas.
     A Semana do Meio Ambiente foi instituída pela Câmara, no final do ano passado,
através da Resolução Nº.404, de 20/12/21, de autoria da Mesa Diretora, que acolheu a
sugestão dos participantes da edição de 2021 do Parlamento Jovem de Minas, em
Matias Barbosa, que tratou o tema “Meio Ambiente e Desenvolvimento Sustentável”.
      Promovida pelo Núcleo de Atenção ao Cidadão da Câmara, a Semana aconteceu em
parceria com a Prefeitura e a Emater-MG, e com o apoio da Associação Municipal dos
Catadores de Papel, Papelão e Materiais Recicláveis de Matias Barbosa (ASCAMB), da
Floricultura Bellas Flores, da Associação Agrícola Monte Alegre (AAMA), do Ecoletivo,
da Namata e da Casa do Artesão.

     Estudantes do ensino médio de Matias Barbosa, que participam do Parlamento
Jovem de Minas, programa desenvolvido pela Assembleia Legislativa do Estado, em
parceria com a Câmara, se reuniram para a discussão das propostas sobre “Saúde
Mental do Jovem”, tema da edição, durante a Plenária Municipal. 
     Os participantes discutiram propostas e definiram as seis que seguirão para a
etapa regional, e passarão por um novo processo de debate, dessa vez, entre todos os
estudantes do Polo Zona da Mata I.

CÂMARA APROVA PROJETO
DE REVISÃO DO SALÁRIO DOS
SERVIDORES DA PREFEITURA
    A Câmara aprovou o projeto de lei nº32/22 que
concede a revisão geral de 12,13% para servidores
da Prefeitura.
     O projeto, que foi encaminhado pelo Executivo,
no final de maio, após receber parecer favorável
das comissões permanentes da Câmara seguiu
para votação em Plenário, com aprovação unânime
pelos vereadores.
     O percentual de 12,13% corresponde à variação
do IPCA - Índice Nacional de Preços ao
Consumidor Amplo, apurado pelo Instituto
Brasileiro de Geografia e Estatística - IBGE, no
período de maio de 2021 a abril de 2022. De
acordo com a matéria, o reajuste passa a incidir
sobre o vencimento base de junho de 2022.
     A aprovação autorizando o reajuste já era
esperada, considerando que, nos últimos anos,
partiram dos próprios vereadores indicações para
que o Executivo concedesse revisão aos seus
servidores.

Os estudantes formalizaram a entrega de um documento aos vereadores, com as propostas construídas,

para que, após análise, seja dado encaminhamento às que podem ser adotadas pelo município

PLENÁRIA MUNICIPAL DEFINE PROPOSTAS
QUE SEGUEM PARA A ETAPA REGIONAL 

PARLAMENTO JOVEM DE MINAS 


